

2025年12月例会を開催

～野本弘文氏が「東急のまちづくりと渋谷戦略」について講演～

2025年12月12日(金)、日本中華總商會は東京・ベルサール六本木グランドコンファレンスセンターにて12月例会を開催し、会員企業の代表および関係者など、200名を超える参加者が出席しました。

開会にあたり、蕭敬如会長は2025年度の活動成果を振り返るとともに、2026年度に向けてさらなる発展を目指す姿勢を示しました。

今回の例会では、東急株式会社代表取締役会長・野本弘文氏を特別講師に迎え、「東急のまちづくりと渋谷戦略」をテーマにご講演いただきました。野本氏は具体的な事例を交えながら、東急のまちづくりの歩みや、日本一訪れる街「渋谷」の今後の展望について、分かりやすく解説されました。

講演後には、船津康次常務副会長より謝辞が述べられ、続いて各部会からの活動報告が行われました。また、新入会員企業の代表には、蕭会長よりCCCJ会員章が授与され、新たなメンバーとして温かく迎え入れられました。

例会終了後、日本中華總商會の2025年度忘年会が盛大に開催されました。常務副会長の尚捷氏による乾杯のご挨拶に始まり、新旧の会員がマジックショーを楽しみ、受賞者への祝賀や抽選会などを通じて、有意義で忘れ難いひとときを会員一同で過ごすことができました。

